



**ALB-GOLD**

# PRESSEMITTEILUNG

---

*1.500 Euro fließen an die Clowns im Dienst*

## **Radelnd Gutes tun**

[ Trochtelfingen, den 15. Juli 2024 ] Bei der diesjährigen ALB-GOLD Trophy am 7. Juli in Trochtelfingen konnten die Teilnehmer jede Aufmunterung gebrauchen. Die Strecke, die durch den Regen ziemlich aufgeweicht und matschig war, forderte alles von den Mountainbikerinnen und – bikern. Ein Lächeln huschte den Dreckverschmierten übers Gesicht, als sie nach dem Ziel im ALB-GOLD Naturgarten die bunt gekleideten Clowns trafen.

Bereits zum achten Mal wurde im Rahmen des Mountainbike-Klassikers die Charity „Strampeln für ein Lächeln“ durchgeführt. Die Spende setzt sich jährlich aus drei Teilen zusammen. Als Erstes sind dies Spenden der Teilnehmer im Rahmen der Anmeldung, die auf das Startgeld noch fünf oder auch 10 Euro dazugeben. Der zweite Teil kommt aus dem Organisationsteam bestehend aus ALB-GOLD und den Vereinen TSV Mägerkingen, TSG Münsingen und SSV Meidelstetten. Für jeden Teilnehmer spendet die Orga einen Euro. Und der dritte Teil kommt vom Event-Partner Bergfreunde aus Kirchentellinsfurt, die ebenfalls nochmals 500 Euro gespendet haben. So wurde auch dieses Jahr wieder ein Betrag von 1.500 Euro erreicht.

„So fröhlich begegnen wir auch bei den Kindern in den Krankenhäusern, die eine schwere Zeit durchmachen. Und wie hier, bekommen wir ebenfalls ein Lächeln zurück“, weiß Clown Pimpinella, die schon seit Jahren gerne zum Mountainbike-Event auf die Alb kommt. „Die Stimmung ist gut, die Leute sind zufrieden und bei der Siegerehrung bekommen wir immer einen hilfreichen Scheck für unsere Vereinsarbeit“, freut sich auch Nicola Fritze, die neue Geschäftsführerin der „Clowns im Dienst e.V.“ aus Tübingen. „Mit dieser Spende verwandeln die Clowns den tristen Klinikalltag von Kindern in Momente der Leichtigkeit und Freude“, unterstreicht sie die Bedeutung ihrer Arbeit. Vor allem die Regelmäßigkeit der Partner, die jedes Jahr einen Betrag an die Clowns spenden, ist extrem hilfreich für den Verein.

Am Mittag waren die Clowns dann noch bei den sogenannten Powerflitzern im Einsatz. Die Starterinnen und Starter in der Laufradklasse wurden euphorisch angefeuert und konnten durch die Riesenseifenblasen von Clown Lotte Flott düsen.

Und wo geht das Geld hin? Die Spende fließt konkret in die chirurgischen Kinderstationen der Uniklinik in Tübingen und ermöglicht zahlreiche Auftritte und kleine Geschenke, die die Clowns den Kindern bei ihren Besuchen überreichen. Ihr Ziel ist es, Kindern in schwierigen Zeiten Mut zu machen und ein Lächeln ins Gesicht zu zaubern. Deshalb besuchen sie die Kinderstationen der Krankenhäuser in der Region, denn Lachen ist bekanntlich die beste Medizin.

Weitere Informationen zum Verein Clowns im Dienst e.V: <https://www.clowns-im-dienst.de/>



**ALB·GOLD**

# PRESSEMITTEILUNG

Verwendung von Text- und Bildmaterial © ALB-GOLD.



2024\_AGT\_Charity\_Spendenuebergabe



2024\_AGT\_Charity\_Spendenuebergabe\_01

*Scheckübergabe: v.r.n.l. Pimpinella, O.Freidler (GF ALB-GOLD), N.Fritze (CiD), D.Dierkes (Bergfreunde), M.Klump (Orga/Moderation)*